

# 吉高スマイル通信 10月号

2018年10月1日第4号 発行

## 第70回体育祭

9月6日(木)、良い天候に恵まれて第70回体育祭「START ～新たな伝統を～」が開催されました。3団体に分かれて服飾、行進、パネル、応援、ガイヤ、競技そして総合優勝を目指して競い合いました。ご観覧いただきました地域の皆様、保護者の皆様、あたたかいご声援をありがとうございました。

### 団名

猛獅(たけじし) 黄 3G1・3G2・2M・1E

輝櫻(きざくら) 赤 3M・2G1・2E・1G2

鳳凰(ほうらん) 青 3E・2G2・1G1・1M

G: 普通科 M: 機械建築工学科 E: 電気電子科

優勝したのは下記団体です

総合優勝 **猛獅**

服飾 **猛獅・輝櫻**

応援 **輝櫻**

行進 **鳳凰**

ガイヤ **猛獅**

パネル **鳳凰**

競技 **猛獅**



## 被爆体験伝承者による講演会

9月25日(火)、広島の被爆体験を伝承する活動をしている古賀侑子(こが としこ)さんをお招きして講演会を開催しました。戦後70年が経ち、戦争の体験を直接聞く機会が少なくなっている中、被爆者の岡田恵美子さんの体験、古賀さんご自身の体験を紹介しながら、原爆被害の実相や被爆者の願いについて話をされました。被爆者の体験を二度と繰り返さないため戦争をしてはいけないこと、古賀さんが話されたいじめをしない、差別をしないという身の回りから平和な状態を創り、それを広げていくのが大切であるということを感じ取っていました。



## 鉄筋組立出前授業

9月26日（水）愛媛県鉄筋業協同組合様による鉄筋組立出前授業が行われました。まず、鉄筋工事についての講義を受講してから鉄筋の組立体験実習に臨みました。ベテランの職人さんの高い技術・技能を見せていただくことにより、鉄筋工の仕事に興味を持ち、ものづくりの楽しさを実感することができました。技能検定にも挑戦してみたいという意欲がわいてきたのではないかと思います。また、圧接作業も体験させていただきました。



## 生徒会役員選挙・主権者教育出前講座

9月28日（金）に生徒会役員選挙とあわせてNPO法人NEXT CONEXIONの伊藤汰希さんによる主権者教育出前講座が行われました。出前講座では、なぜ若者の投票率が低いことが問題なのか、政治の役割とは何か、選挙違反になる行為などについて、わかりやすく教えていただきました。その後、生徒会役員選挙立候補者の立会演説を行い、投票にのぞみました。吉田高校の未来に清き一票を投票しました。



## 非行防止教室

9月27日（木）、NTTドコモあんしんインストラクターの先生を講師にお招きして、非行防止教室を実施しました。スマホやケータイは便利なツールである一方、使い方を誤るとトラブルに巻き込まれる可能性があります。スマホやケータイの使い方はちゃんとわかっている、そんな私たちに気を付けてほしいことなど、正しく使うためのポイントを学びました。



## JR運転再開

9月13日（木）「平成30年7月豪雨」の影響により不通となっていた、JR卯之町駅～宇和島駅間が本日運転を再開しました。JR通学生は通学に苦慮していましたが、ありがたいことです。



「精神を修め、知と技を練る吉田高校」

愛媛県立吉田高等学校

〒799-3794 宇和島市吉田町北小路甲10番地

TEL 0895-52-0565 FAX 0895-52-4616

<https://ehm-yoshida-h.esnet.ed.jp/>

